

REPORTER

Majlis Wakil Cabang NU, Peringati Harlah NU Ke - 96 Dihadiri Camat Sepatan

Habibi - KOTATANGERANG.REPORTER.CO.ID

Feb 7, 2022 - 18:51



TANGERANG - Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWC NU) peringati harlah NU ke-96 (MWC) NU di hadiri Camat Sepatan Dadang Sudrajat dan Kepala Desa M. Gojali turut hadir di acara tersebut bertempat di Yayasan Pendidikan Islam Arrahmah Sepatan Kampung Kosambi Gang Beken, Desa Pisangan Jaya Kecamatan Sepatan Kabupaten Tangerang. Minggu (06/01/22).

Sementara itu menurut H. Dewa Sekretaris MWC NU Kecamatan Sepatan, Harlah NU mengatakan, bahwa "Sudah saatnya NU berkembang dan maju guna kepentingan umat dan masyarakat di Kecamatan Sepatan. NU adalah organisasi masyarakat dan agama yang selalu berkomitmen menjaga keutuhan NKRI dan tetap berpegang teguh pada ajaran Islam berpaham Ahlussunnah Wal Jamaah," ucap H. Dewa.

"Peringatan Harlah NU Ke- 96 dan Pelantikan Pengurus Lembaga2, di bidang urusan ta'mir masjid ada (LTMNU), untuk perekonomian ada LPNU, untuk urusan zakat infak shodaqoh tugasnya UPZ LAZISNU, dan khusus dakwah akan di komandoi LDNU".

Acara ini diinisiatif dan digagas oleh Majelis Wakil Cabang NU Kecamatan Sepatan Untuk memperkuat dan menjadi garda terdepan dalam mensyi'arkan nilai-nilai Ahlussunnah wal Jama'ah Annahdliyah khususnya di wilayah Sepatan dan umumnya di pantura," kata H. Dewa Sekretaris MWC NU Kecamatan Sepatan.

Dan Saat dikonfirmasi Camat Sepatan Dadang Sudrajat mengatakan kepada wartawan "Saya sangat mengapresiasi kiprah MWCNU Sepatan dibawah pimpinan KH. Dede dalam pembinaan umat dan hadir di tengah tengah- umat dalam mengawal NKRI dan kegiatan keagamaan. dengan dibentuknya 5 kelembagaan MWC NU Kecamatan Sepatan tentunya saya berharap dapat berkolaborasi dan bersinergi dengan pemerintah kecamatan," kata Camat Sepatan.

"Desa dan Kelurahan dalam pembinaan umat. bukan hanya pada bidang keagamaan saja tetapi juga dalam bentuk pengembangan ekonomi syariah dengan membina para santri yang ada di Ponpes untuk berwirausaha disamping belajar mengaji juga pengembangan di bidang perekonomian melalui UMKM".

Menurut Dadang, "Ini merupakan peluang yang ada di wilayah Kecamatan Sepatan mengingat wilayah ini dilintasi banyak penduduk dari berbagai wilayah Kecamatan lainnya. disisi lain dalam pembinaan Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) kiranya lembaga yang ada dapat bersama pengurus DMI Kecamatan juga MUI Kecamatan dapat melaksanakan pembinaan dalam bidang ke rohanian," pungkask Camat Dadang kepada wartawan.

(Hbi)